

**COMUNICACIÓN SOCIAL** 

Comunicado: 1602

Xalapa, Ver., 29 de Agosto de 2018

## Crearían una Comisión que dé seguimiento a las Alertas de Violencia de Género

 La Dip. Cinthya Lobato dijo que como resultado de la Mesa Redonda, con la participación de expertas sobre el tema, podría acordarse solicitar a la siguiente Legislatura la creación de esta instancia.

Al participar en la Mesa Redonda "Estatus de las Dos Alertas de Violencia de Género Contra las Mujeres en Veracruz" la diputada Cinthya Lobato Calderón dijo que este espacio tiene como propósito analizar y debatir los retos, avances y resultados de las dos Alertas e incorporar datos que sean la base para un pronunciamiento, que sirva como instrumento de información y difusión de las temáticas abordadas y de los acuerdos alcanzados.

De igual forma, y con la participación de la diputada Guadalupe Osorno Maldonado, la legisladora Lobato Calderón subrayó que por consecuencia podría proponerse a la siguiente Legislatura la creación de una Comisión Especial que dé Seguimiento a la Implementación de las Alertas de Violencia de Género Contra las Mujeres en el Estado de Veracruz.

De esta manera, agregó, de manera formal y periódica se informaría y se evaluaría a las autoridades que correspondan.

Señaló que este Foro sirve para actuar y exigir que se cumplan las acciones, recomendaciones y plazos que determinó la Comisión Nacional para Prevenir y Erradicar la Violencia Contra las Mujeres (CONAVIM), y que las organizaciones, colectivos y especialistas han señalado como urgentes, prioritarias e ineludibles.

La diputada refirió que esta mesa redonda resulta del mayor interés estratégico para la sociedad, toda vez que prevalecen los flagelos y violaciones persistentes a los Derechos Humanos que padecen las mujeres en Veracruz y ante la falta de acciones puntuales y resultados concretos por parte de las instituciones obligadas a atender y prevenir la violencia.

En estos temas deben participar la sociedad, autoridades, diputados y diputadas, salientes y entrantes; ya que –abundó- la desigualdad, la discriminación y los derechos de las mujeres no tienen colores ni partidos.

La Mesa Redonda, realizada en el auditorio Sebastián Lerdo de Tejada del Congreso de Veracruz, tuvo como moderadora a la maestra Paz Cervantes Lima y como relatora a la maestra, Rosa Aurora García Luna.





En el evento y en relación al tema "Alerta de Violencia de Género Contra las Mujeres por Feminicidios" participaron con sus exposiciones la doctora, Estela Casados González y las maestras, María Monserrat Díaz y Yadira Hidalgo González.

Respecto al tema "Alerta de Violencia de Género Contra las Mujeres por Agravio Comparado" dieron sus posturas la diputada con licencia, Tanya Carola Viveros Cházaro; la doctora María Lilia Viveros Ramirez, así como las maestras Rosa Hilda Rojas Pérez y Mayela García Ramírez.

En cuanto al tema "¿Se Requiere la Tercera Alerta por Desaparición Forzada?" debatieron al respecto la ciudadana Esperanza Hernández Hernández y la licenciada Anaís Palacios Pérez.

#-#-#-#

Síganos en:

Twitter: @LegisVer

Facebook: H. Congreso del Estado de Veracruz

Instagram: @Legisver

Para mayor información visite nuestra Sala de Prensa:

http://www.legisver.gob.mx/comsocialLXIV/